

サンライズの風

発行
サンライズ北二条団地町内会

編集
逢坂信治

平成27年2月9日(月)

第012号

除雪、有り難うございます

作業の皆さんに感謝します



網走気象台の発表では北見の今年の降雪量は昨年より70cmほど多い350cmに達しているとのことだ。当団地の周りも大きな雪の山が出来ています。

毎年のことながら、除雪には苦勞を重ねていることと思います。当団地の玄関前はどうも、翌朝、早く、きれいに除雪がされていて、気持ちよく通勤、通学が出来ます。

また集会所の窓ガラスの保護にコンパネが設置され、ガラスが割

れずに済んでいます。特定の皆さんの作業



決算期が近づいています

当町内会の決算期が近づいています。会計さんがその作業に入っています。

今年共益費の12

今年、これからも大雪に見舞われると思います。除雪でお世話になって居る皆さん以外のご協力をお願いいたします。

こちらへの作業にも深く感謝を致します。

そして駐車場横の非難口の降り場の周辺もきれいに除雪がされて、何かあったとき、安心して非難が出来るようになっていきます。こちらへの作業にも深く感謝を致します。



皆さんの作業のお蔭で、団地の周りはきれいに除雪が済んでいて、安心安全の日々を送っています。誠に有り難く、感謝をしています。

今年の雪には悩まされています。当方も腰の痛みを抑えながら、何とか除雪をしています。

2月・3月分の会費を早めに納めて戴くこと。そしてまたそれ以前の会費の未納の方も早めに納めて戴くをお願いします。



編集後記

(逢坂)